



# Catherine LaRose

Étudiant(e) à l'université

Québec

[clarose@mccarthy.ca](mailto:clarose@mccarthy.ca)

t. 418-521-3498

Faculté de droit

Université Laval

---

Catherine finalise actuellement ses études de baccalauréat en droit à l'Université Laval. Avant d'entreprendre ses études en droit, Catherine a obtenu un baccalauréat en sciences infirmières de l'Université Laval. Elle a travaillé dans le réseau de la santé pendant cinq ans, dont trois à titre d'infirmière clinicienne. Cette formation et cette expérience lui ont permis de développer un grand intérêt pour l'enjeu de l'accès aux soins de santé et pour la recherche de solutions visant l'amélioration du système de santé québécois.

Au cours de ses études universitaires, Catherine s'est impliquée au sein de l'Association des étudiantes et étudiants en sciences infirmières de l'Université Laval à titre de vice-présidente aux affaires institutionnelles et à titre de vice-présidente aux affaires financières. Plus récemment, elle s'est impliquée dans le Comité du droit de la santé de l'Université Laval à titre de vice-présidente aux finances.

Elle a joint son intérêt pour le domaine de la santé à celui du droit, en participant à un concours de rédaction juridique en droit de la santé pour lequel elle s'est méritée la première place. Elle s'est également démarquée lors de l'édition 2023 de la Coupe Jacques Deslauriers, où elle et sa collègue ont reçu le prix du meilleur tandem intimé plaideur.

Comme le développement de la compétence culturelle lui tient à cœur, Catherine a effectué des stages à caractère coopératif au Sénégal et en Haïti. Elle a également fait un stage international et interculturel à caractère professionnel au Bénin.